

Confiscan armas en la central provincia siria de Homs



Damasco, 6 jun (RHC) El ejército sirio confiscó un gran parque de armas de grueso calibre y municiones que pertenecían a grupos terroristas, en medio de operaciones de desminado en la localidad de Houla, 30 kilómetros al noroeste de Homs.

De acuerdo con activistas civiles, entre el material bélico hallado y decomisado por las fuerzas gubernamentales se encuentran ametralladoras, fusiles automáticos y proyectiles de morteros. También encontraron decenas de cajas con municiones de armas diversas, precisaron las fuentes.

En el norte de Homs, liberado recientemente de extremistas, como en demarcaciones de la central provincia de Hama y el sur de Damasco, las fuerzas castrenses hallaron durante rastreos miles de armas y municiones, muchas de ellas de procedencia occidental.

Diversas fuentes difundieron, por otro lado, que este miércoles autoridades sirias reabrieron oficialmente el tramo de la autopista internacional entre las ciudades de Homs y Hama, luego de que realizaron labores de mantenimiento en el vial.

Representantes del gobierno en esos territorios indicaron que la apertura del importante tramo de carretera fue posible luego de que las tropas sirias expulsaron a los terroristas de los alrededores de esa zona.

Tanto en Homs como en Hama y otros territorios sirios la vida vuelve a la normalidad con el regreso de cientos de pobladores a sus lugares de origen, quienes huyeron ante los atropellos cometidos contra ellos y sus familias por bandas radicales.

El ejército sirio y sus aliados recuperaron diversos puntos que estaban ocupados por el grupo terrorista Estado Islámico en el oeste del río Éufrates, en la nororiental provincia de Deir Ezzor.

Figuran entre las localidades arrebatadas en las últimas horas a los extremistas, tras fuertes choques entre ambas fuerzas, Yalaa, Hasrat y Sayal, indicaron los reportes.

Una fuente militar confirmó que los operativos realizados por las tropas causaron decenas de bajas y heridos entre las filas de los terroristas, y la destrucción de gran parte de su material bélico.

En determinadas áreas rurales de Deir Ezzor, provincia ubicada a unos 450 kilómetros al noreste de Damasco, se despliegan aún remanentes de la banda extremista Estado Islámico, conocida como Daesh, por su acrónimo en árabe.

Muchos recuerdan que en diciembre pasado, las tropas gubernamentales y sus aliados, con apoyo de la aviación rusa, recuperaron el control de la cuenca del río Éufrates, tras expulsar al Daesh de las importantes ciudades de Al-Bukamal y Al-Mayadeen.

También, en el campo suroeste de Alepo, provincia situada a unos 360 kilómetros al norte de esta capital, el ejército bombardeó posiciones del Frente al-Nusra, grupo radical que anteriormente atacó un puesto militar.

Como resultado de las operaciones de las fuerzas gubernamentales, 15 terroristas resultaron abatidos, precisó un parte oficial.

Otros enfrentamientos entre el Frente al-Nusra y las fuerzas regulares se reportaron en el norte del central territorio de Hama. En las proximidades de la localidad de Latamneh, la aviación del ejército bombardeó con artillería a formaciones extremistas.

De acuerdo con el parte militar, en el campo noroeste de la provincia de Latakia, en el oeste del país, prosiguen los combates entre las tropas de Damasco y bandas extremistas integradas por mercenarios extranjeros, que respalda Turquía.

Pese a que los destacamentos de radicales poseen modernos medios bélicos, las tropas regulares lograron avances significativos en demarcaciones de la costera Latakia, con numerosas bajas reportadas en el bando de los extremistas.

Luego de más de siete años de recrudescida guerra en este país árabe, el ejército sirio logró recuperar más del 70 por ciento del territorio nacional, que estuvo en los últimos tiempos bajo el dominio de agrupaciones terroristas y opositoras.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/163973-confiscan-armas-en-la-central-provincia-siria-de-homs>



Radio Habana Cuba